28. SEPTEMBER 2009





"Tag der Rekorde": Wien stellt Kaiserschmarrn-Weltrekord auf

Gelungener Rekordversuch im Wiener Prater

Wien, (OTS) Mit einer über 103 Kilogramm schweren Portion Kaiserschmarrn hat Wien heuer beim "Tag der Rekorde im Wiener Prater" einen neuen Weltrekord aufgestellt: Für die XXL-Portion des Wiener Traditionsgerichts wurden 360 Eier, 60 Kilogramm Mehl, 20 Kilogramm Butter, 20 Kilogramm Zucker, 70 Liter Milch und 2 Kilogramm Salz verarbeitet. "Über 500 BesucherInnen konnten dann von der Rekordportion kosten", freut sich Stadtrat Christian Oxonitsch über den gelungenen Stadt-Rekord. "Dieser bereits 4. Tag der Weltrekorde hier im Prater hat gezeigt, dass Wien die ideale Kulisse für ungewöhnliche Events dieser Art ist und die Stadt auch als Tourismusstandort profitiert."



StR Christian Oxonitsch, Kaiserschmarrn-Koch Wolfgang Fritz und Rekord-Saltispringer Fabian Brandl

Foto: Pressefoto Votava

Insgesamt waren bei der bereits vierten "Vienna Recordia" im Wiener Prater eine ganze Reihe von spektakulären Weltrekorden zu sehen: Einer von ihnen war zum Beispiel der Wiener Turmspringer Fabian Brandl, der mit 23 Rückwärts-Salti in einer Minute einen neuen Weltrekord schaffte. "Auch ein Rekord, auf den Wien stolz sein kann", freute sich Stadtrat Christian Oxonitsch. Weiters waren zu sehen: Der schnellste Rückwärts-Jongleur-Jogger, der schnellste Schokolinsen-Esser, der Rekord der meisten Umdrehungen eines Autos in fünf Minuten, der Auftritt des größten Mannes der Welt bis hin zum höchsten Zielsprung mit einem Fahrrad auf einen Gegenstand.

Alle Infos unter www.viennarecordia.com, Fotos werden auf Wunsch zugesandt. (Schluss) red